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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                例 会 記 録  

第１７７４回例会 

平成 27年 7月 8日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 高瀬副会長 

２．ソング：我等の生業 

  

３．新会員推薦 認証品授与：齋藤彰会員(齋藤美華子会

員入会に関して) 

 

４．会長の時間(高瀬副会長)：浅田会長出張のため、早速

代理です。W 杯女子サッカーで興奮の 1 週間でした

が、宮間主将の言葉に感激。「主将としてやるべきこ

とは、すべてやった。悔いはない」。我々ロータリア

ンも、職業を通してやるべきことをすべてやるのが本

分。本日の 3人のスピーチが楽しみです。 

５．幹事報告(中島新幹事)：①地区より。先日配布の地区

大会リーフレット、誤りがあったので廃棄してほしい。

後日再度、配布、との事。②7月 15日夜間例会(新年

度懇親会)：「三楽園」にて。③ボーイスカウト世界ジ

ャンボリーが山口で開催。参加希望者はどうぞ。④例

会変更等は、事務局に確認を！ 

６．出席報告(高瀬委員長)：20名中 14名出席(70％) 

７．委員会報告：なし 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 3名) 

 高瀬副会長：女子サッカー健闘！齋藤さん新会員推薦認

証品授与おめでとう。3人のイニシエーション

スピーチ楽しみです。 

中島幹事：職場で夏風邪流行。昨夜予防薬を飲み過ぎ！ 

齋藤彰会員：新会員推薦のバッジに感謝。ちょうど齋

藤美華子会員卓話の日。又、頑張ります。 

 

会員卓話(イニシエーション・スピーチ). 

齋藤美華子会員・長田会員・宮窪会員 

 

長田会員：まず、名前が「おさだ」で、店が「ながた」の
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由来について。最近、東京での展示会の際に、感じたこと、

都会は外国人がほんとに多い、新宿あたりで、5人に 1人

くらい。展示場の京王百貨店など、各売り場に英語、中国

語のできるスタッフが配置、特に爆買いにも都会では対応

が必定。(その 2)しかし、裏では、爆買いはいつまで続く？

都会はいいが、地方ではない。地元は、粛々と地道に！こ

ちらでは、中国人は、消費を支えていないが、労働力とし

て、支えてくれている。いろいろ、考えていかねばならな

い。 

 

齋藤美華子会員：今年の RIテーマ「世界のプレゼントに

なろう」を見て、感じたこと。「松風樓」も地域のために

なろうと努めている。この地に来て 15年、主人は４代目

だが、嫁いだ時は、２代目・3代目の女将が健在、自分は

何もしなくてもいいと思っていた。しかし、２代目が急逝、

3代目が病気で、自分に仕事がまわってきた。当初はお客

様が少なく、家族だけで賄っていたが、今は少しお客様が

増え、従業員も増やし、また、国有形文化財の指定を受け

て、その維持もしながら、頑張っている。そのためには地

元に愛されねばいけないし、また、足を運んでもらわねば

いけないと努力をしています。宜しくお願いします。 

 

宮窪会員：「金屋石」で入会前に卓話をさせてもらって以

来。その後の自分の足跡を、3つの仕事を通して話します。 

1つ目は、「金屋石」、これは順調に地域の人に根付いてき

ている。庄川小学校 5年の児童と家族を「金屋石めぐり」

に案内、地域に情報発信を継続中。2つ目は、本業で、建

築・土木とあるが、自分は、砂防工事・道路の型枠大工に

関連の土木が専門。元々、「日本型枠工事業協会」に属し

ているが、ここは建築が主、全国から 5 社で、「土木委員

会」を設立、委員長に就任。県内でもその下部組織を作り、

30社がメンバーとなった。この土木は、見えない部分(縁

の下の力持ち)で、若手の人手不足が深刻、これからの社

会資本整備、労働環境・条件の改善など、人材確保のため

に情報発信している。3 つ目は、気のあった仲間 13 名と

「日本一会」を結成。死ぬまでに何かいい事をやったと言

われるために、行動をおこす。2年前に庄川水記念公園に、

使用済み割りばし 7万本で「わり橋」を作った。まだ、物

足りなくて、今度 2020年東京五輪で、入場行進のプラカ

ードを「田楽あんどん」でやってもらおうと働きをかけて

いる。まずは、11 月石川県で開催の世界青年会議所の総

会で披露できないか交渉中です。 

   

(おまけ)「NORIN10(稲塚権次郎物語)」の秋田弁指導につ

いて、齋藤美華子会員に尋ねましたら、3秒ほど映画に出

演、若き権次郎が赴任先の秋田の地で結婚した際、「秋田

長持歌」も歌ったということでした。会員からリクエスト

が出て、さわりだけでもということで、1題目を歌っても

らいました。なかなか、いい声で味がある歌でした。有難

うございました。 

(会報委員会：本日担当、山本武夫・長田：卓話)  


